

Straßenbau

(Auszug aus unserer Referenzliste)

Auftraggeber	Fertigstellungsjahr	Projektbeschreibung
Stadtgemeinde Poysdorf	laufend	Straßenplanung Siedungserweiterung 2015 Poysdorf für die Abschnitte: KG Kleinhadersdorf - Siedlung West 02, KG Walterskirchen - Siedlung Ost und KG Wilhelmsdorf, Gartenstraße
Stadtgemeinde Poysdorf	laufend	Baulanderschließungen Straßenbau KG's Kleinhadersdorf, Wilhelmsdorf und Walterskirchen Einreichplanung, Erstellung Ausschreibungsunterlage und Durchführung des Ausschreibungsverfahrens samt Planungscoordination, örtliche Bauaufsicht und Baukoordination
Marktgemeinde Asparn an der Zaya	01/2017	Aufschließung "Metternichstraße / Metternichsiedlung" Ausschreibung der Straßenbauarbeiten Metternichsiedlung 2017
	02/2014	Planung
Marktgemeinde Hausbrunn	02/2016	Aufschließung Friedhofstraße Wasserrechtliches Einreichprojekt, Erstellung Ausschreibungsunterlagen, Einholung Angebote und Angebotsprüfung
	05/2015	Straßenbauarbeiten Waldgasse neu 2015
Gemeinde ACHAU <i>Bestätigungen anbei</i>	2015	Aufschließungsgebiete Sulzweg und Feldgasse sowie Neugestaltung des Zufahrtbereiches des Betriebsgebietes West (Gesamtlänge Straße ca. 1,3 km) Ausführungsplanung, Ausschreibung, Abwicklung des Vergabeverfahrens gem. BVergG, Betreuung in der Ausführung für die Aufschließungsstraßen inkl. Entwässerung über Versickerungsmulden
Stadtgemeinde POYSDORF	08/2013	Verbindung Adolf-Schwayer Straße - Untere Bahnstraße Planung
Stadtgemeinde PÖCHLARN <i>Projektbeschreibung anbei</i>	02/2013	Aufschließung Siedlungsgebiet Brunn - Ahornstraße Aufschließungsstraße - Straßenbau örtliche Bauaufsicht, Planungs- und Baukoordination gem. BauKG

Referenzprojekte (*)

EIGNUNGSKRITERIUM - Technische Leistungsfähigkeit	
Referenzprojekt:	Aufschließung Sulzweg, Feldgasse und Betriebsgebiet West Ausführungsplanung Durchführung der Ausschreibungen, Abwicklung des Vergabeverfahrens gem BVergG
Ort:	Gemeinde Achau
Gesamtbaukosten [EUR]:	870.640,56 € netto (Ausschreibungsergebnis)
Verfahrensart lt. BVergG, sowie dessen Auftragssumme (größtes Einzelverfahren):	Offenes Verfahren, Ausschreibungsergebnis: 870.640,56 € netto
Auftraggeber (AG):	Gemeinde Achau 2481 Achau, Hauptstraße 23
AG Ansprechpartner und Tel.:	Bgm. Mag.(FH) Michael Exarchos +43 2236 71583
Auftragnehmer des Referenzprojektes (mit % Anteil bei Bietergemeinschaften):	- ÖSTAP Engineering & Consulting GmbH Heiligenstädter Str. 51/3, 1190 Wien Anteil 100%
Auftragnehmer (mit %-Anteil bei Arbeitsgemeinschaften):	-
Projektleiter (muss jener im LV angegebener Projektleiter sein):	DI Bernhard Zeilinger
Auftragserteilung und Bearbeitungsbeginn der jeweiligen Projektphasen (Planung, Ausführung - Datum, Phase):	Auftragserteilung Ausschreibung am 24.01.2014 Bearbeitungsbeginn Ausschreibung am 24.01.2014
Beendigung und Schlussrechnung der Planungs- und Ausführungsphasen (Datum, Phase):	Beendigung Ausschreibung am 20.05.2014 (Auftragserteilung Baufirma)
Kurzbeschreibung des Referenzprojektes hinsichtlich oben angeführter Kriterien / Sonstige Angaben:	In den Aufschließungsgebieten „Sulzweg“ und „Feldgasse“ wurden in den Jahren 2014 – 2015 die Straßenoberflächen hergestellt. Neben den neuen Aufschließungsstraßen sollen auch der Sulzweg selbst sowie jener Teil der Hintausstraße von der B11 bis zur Feuerwehr Achau durch Neubau saniert werden. Zusätzlich wurde im Betriebsgebiet West (Zufahrt Firmen Dach und Wand sowie Leier) die komplette Zufahrt neu gestaltet, wofür der komplette Unterbau ausgetauscht wurde.

(*) das Formblatt ist entsprechend der Anzahl der Referenzen zu vervielfältigen

Bestätigung Auftraggeber:

i A. S. Odeh

Datum: 02.03.2016



Referenzprojekte (*)

EIGNUNGSKRITERIUM - Technische Leistungsfähigkeit	
Referenzprojekt:	Aufschließung Sulzweg, Feldgasse und Betriebsgebiet West Örtliche Bauaufsicht, Baukoordination
Ort:	Gemeinde Achau
Gesamtbaukosten [EUR]:	1.010.874,57 € exkl. USt (Schlussrechnung derzeit in Prüfung)
Verfahrensart lt. BVergG, sowie dessen Auftragssumme (größtes Einzelverfahren):	Offenes Verfahren, Vergabesumme: 870.640,56 € netto
Auftraggeber (AG):	Gemeinde Achau 2481 Achau, Hauptstraße 23
AG Ansprechpartner und Tel.:	Bgm. Mag.(FH) Michael Exarchos +43 2236 71583
Auftragnehmer des Referenzprojektes (mit % Anteil bei Bietergemeinschaften):	ÖSTAP Engineering & Consulting GmbH Heiligenstädter Str. 51/3, 1190 Wien Anteil 100%
Auftragnehmer (mit %-Anteil bei Arbeitsgemeinschaften):	-
Projektleiter (muss jener im LV angegebener Projektleiter sein):	DI Bernhard Zeilinger
Auftragserteilung und Bearbeitungsbeginn der jeweiligen Projektphasen (Planung, Ausführung - Datum, Phase):	Auftragserteilung ÖBA am 24.04.2014 Bearbeitungsbeginn ÖBA am 11.06.2014
Beendigung und Schlussrechnung der Planungs- und Ausführungsphasen (Datum, Phase):	Beendigung ÖBA am 15.09.2015 Schlussrechnung vom 01.12.2015
Kurzbeschreibung des Referenzprojektes hinsichtlich oben angeführter Kriterien / Sonstige Angaben:	In den Aufschließungsgebieten „Sulzweg“ und „Feldgasse“ wurden in den Jahren 2014 – 2015 die Straßenoberflächen hergestellt. Neben den neuen Aufschließungsstraßen sollen auch der Sulzweg selbst sowie jener Teil der Hintausstraße von der B11 bis zur Feuerwehr Achau durch Neubau saniert werden. Zusätzlich wurde im Betriebsgebiet West (Zufahrt Firmen Dach und Wand sowie Leier) die komplette Zufahrt neu gestaltet, wofür der komplette Unterbau ausgetauscht wurde.

(*) das Formblatt ist entsprechend der Anzahl der Referenzen zu vervielfältigen

Bestätigung Auftraggeber:


 Datum: 02.03.2016


STRASSENBAU

Stadtgemeinde PÖCHLARN Siedlung Ahornstraße Straßenbau inkl. Straßenentwässerung

In der Katastralgemeinde Brunn wurden von der C7 Hauserrichtungs-GmbH zehn Einfamilienhäuser in Passivbauweise errichtet.

Im Zuge dieser Siedlungserweiterung erfolgte seitens der Stadtgemeinde Pöchlarn einerseits die Erweiterung ihres Wasserversorgungs- und Abwasserbeseitigungsnetzes und andererseits die Verlängerung der bestehenden Anschließungsstraße.

Aufgrund der örtlichen Gegebenheiten sowie des bereits hydraulisch überlasteten Kanalnetzes wurde entschieden, das anfallende Regenwasser über eine begrünte Bodenfiltermulde mit darunterliegendem Schotterrigol zu Versickerung zu bringen. Die Ableitung des Regenwassers erfolgt über das Quergefälle der Straße zu den mit Lücken versetzten Randsteinen.

Die Herstellung der rund 170 m langen Anschließungsstraße erfolgte in Abstimmung mit der zeitgleichen Errichtung der Einfamilienhäuser im Spätsommer 2012.

Baukosten: ca. 70.000 € exkl. USt.



Managementsystem zertifiziert nach EN ISO 9001